# HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第 2660 地区) WEEKLY BULLETIN No.29

### 東大阪中央ロータリークラブ

創 例 会 明 会場所 事 務 局 〒577-0802

昭和47年2月20日 毎週月曜日 12:30~ シェラトン都ホテル大阪3F 東大阪市小阪本町1丁目5-14 小阪本町ロイヤルハイツ405

号

TEL: 06-6753-8823 FAX: 06-6753-8826

Email: iahere@amail.com



会 長 金 子 勝 信 会長ノミニー 佐 井 義 昌 副 会 長 出 本 幹 重 崎 尾 元

会報委員長 尾崎 元

# BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう

# 第 2118 回例会 平成 31 年 5 月 20 日 (月曜日) 第 29 号

本日の例会

5月20日(月)

第2例会

・ソング

『限りなき道ロータリー』

● バズセッション 『 令和 これからの 10 年 』

(敬称略)

Aグループ: 政治 経済はどうなるか

林、佐藤、岩﨑、金子、岩橋、伊藤

Bグループ:国際情勢はどうなるか

藤原、百済、小川、佐井、中村

Cグループ: 天災と対策(気候変動)

宮田、浅野、細川、岡本、尾崎

● 本日の献立

軽食カレー

次回の例会 6月10日(月)

第1例会

【シープケア、バスプロジェクト報告】

● 本日の献立

軽食ワンプレート

前回の例会

5月13日(月)

第1例会

# 会長挨拶

会長 金子勝信

(4月22日分)

皆さんこんにちは。

本日は、平成最後の例会となります。

後数日をもって平成が終わり、令和が始まります。 同時に10連休という長い休みに入りますが、皆さんどうぞお体に気をつけて楽しい休日を過ごして頂きたいと願っております。

さて、先日、私は米山奨学生オリエンテーション

に佐井次年度会長とともに参加してまいりました。 本年度は、当地区に継続・新規を合わせて51名の 留学生を各国から受け入れております。

当クラブは、これまでに24名の留学生を受け入れ、お世話をしてきましたが、2660地区では、大阪RCに次いで2番目に多い数であり、当クラブの先輩方の功績に改めて敬意を表します。

セミナーのあとの懇親会では、米山奨学生のアインさんの隣に座り、色々なお話をいたしました。5月中に論文を3つも完成させなければいけないこと、論文のコンクールで賞を受賞したこと、たしてアルバイトを3つ掛け持ちしていること、焼肉がボーリングが好きなこと等、たくさん話を聞いてると、コニケーションを図ることができました。皆さんばマカーションを図ることができました。皆さんば学生として、継続します。これまで以上に当クラブに馴染んで頂き、当クラブそして日本のファンになって頂けるようサポートして参りたいと思っております。

(4月13日分)

皆さんこんばんは。

本日は、令和に元号が変わって最初の例会となります。

皆様におかれましては長いゴールデンウィーク中、 ご家族やご友人と楽しい時間を過ごして頂いたこと と思います。

長いお休みが終わり、5月も中旬に差し掛かって おりますが、大阪の本日の気温は28度を超えたよ うで、暑く長い夏になりそうな気がいたします。 昨日は、岡本社会奉仕委員長と尾崎幹事のお二人 で、東大阪ふれあい祭りの交通安全啓発のパレード にご参加頂きありがとうございました。私は急用で 参加できず、大変申し訳ございませんでした。 後ほど、報告の程宜しくお願いいたします。

さて、5月は地区の青少年奉仕月間です。当クラ ブでは、皆さんご承知の通り青少年奉仕活動として 交換留学制度を利用し、本日お越しのゲイブ君をカ ナダから受け入れ、岩橋さんのご息女のえいみさん をアメリカに派遣していますが、ゲイブ君は6月2 4日にカナダに帰国する予定であり、映美さんは、 7月11日に日本へ帰ってくる予定です。あと少し でそれぞれの留学プログラムが終了しますが、ゲイ ブ君には、日本での留学経験が今後の彼の人生の糧 となるよう最後までクラブとしてサポートしていき たいと思います。岩橋委員長そして、現在のホスト ファミリーの岩崎会員には、大変ご苦労をお掛けし ておりますが、協力できることがあれば、なんでも ご相談ください。ゲイブ君には後ほど、米山奨学生 のアインさんとともに近況報告をして頂くことにな っています。

ゲイブ君そしてアインさん後ほどご報告よろしくお願いいたします。また、映美さんが元気に日本に帰国し、例会にお越しいただける日を楽しみにしております。

# 幹事報告 幹事尾崎元

- 1. 次週例会終了後、第 11 回定例理事役員会が真珠の間にて開催いたします。理事役員の皆様にはよろしくお願いいたします。
- 2.5月 18日 (土曜日)・午前9:30より2019年 規定 審議会報告およびクラブビジョン策定セミナーが 大阪YMCA 会館にて開催されます。佐井会長エレク トに参加頂きます。よろしくお願いいたします。

出席報告	小川 委員長
本日の会員数	18名
本日の出席者数	11名
本日の出席規定適用免除会員	11名
本日の出席率	85.72%
4月1日の修正出席率	87.50%

二二二二箱	報告 SAA 岩橋 竜介
金子会長	アインさん、ゲイブ君、近況報告、楽しみにしています。
藤原会員	お蔭様で4月21日に女房の満中陰の 法要滞りなく終わりました。お礼申し 上げます。

## 交換留学派遣生 ガブリエル・バローズ

### 【日本に来てよかった! 私の日本での生活】

#### 【自己紹介】

- 私の名前はゲイブ\*バローズです
- ・16 歳です
- カナダ出身です
- ・花園高校の二年生です
- ・去年の8月23日に日本に来ました
- ・今年の6月23日にカナダに帰ります
- ・私の好きな食べ物はすき焼きです

### 【私の家族】



#### **◆父**

父の名前は Scott Burrows です。 彼は 46 歳です。 すごい優しい人です。 彼の仕事は環境研究所にあります。

#### ◆母

母の名前は Julie Burrows です。 彼女は 45 歳です。 とても愛情のある人です。 彼女の仕事は小学校の教育助手です。

### ◆お姉さん二人

私の姉妹の名前は Jessica と Samantha です。 Samantha は 17歳です。 Jessica は 23歳です。 彼女たちは同じ誕生日を迎えますけど、6年離れて います。 彼女たちの誕生日は5月25日です。



◆ペット二匹

私は一匹の犬と一匹の猫がいます。 私の犬の名前は Dakoda です。ハスキー犬です。 私の猫の名前は Larry です。Larry は 8 歳です。

### 【海外での1年間で何を身につけましたか?】 日本語

- ・ひらがな、カタカナと漢字の読み書きの仕方と理解の仕方
- ・文脈だけを使って単語の意味を明らかにする方法
- ・母語話者が話している日本語の聞き取り方

#### 日本語を学ぶための戦略

- ・SNSで日本語を話すことは漢字を学ぶのにとて も役に立ちました。
- ・教科書から勉強するのではなく、人と話すことで 勉強したのほうが良いと思いました。
- ・会話中に新しい単語を聞いた時に、その単語の意 味を調べてそれをノートに書きます。
- ・誰かが言っていることがわからん場合は、必ず言 わなければなりません。そうでなければ何も学ば ないでしょう。

#### 独立しているについて

- ・公共交通機関を使って自分でイベントに通勤する ことができます。
- ・私は自分のお金をどうように使うかを統制することができます。
- 私の家族は長い間会えなかったにもかかわらず私 は成功することができます。
- ・私は自分の精神的発達を担当することができます

#### この一年間にどうように変わりましたか?

- ◆私の考え方がもっと柔軟なになりました。 私は新しい言語を学んだので、新しい視点から物 事を見ることができます。日本とカナダに多くの 違いがあるので、私は変化を良いこととして考え ることができます。
- ◆私はもっと共感的になりました。

新しい文化を学びし、新しい家族と一緒に住んでいましたので、他の人の気持ちをよりよく理解することができます。

◆私はもっと賢くなりました。 どんな生活をしたいのか気付いた。どんなことを しても、あきらめたくないことに気づきました。 これから、何かを始めたらそれを終わらせます。 完全に完成しましたまで。

#### 【私の最大の課題】

スピーチをするのは難しいので、スピーチやプレゼンテーションをしなければならないときは緊張します。私は発表をしなければならない前の時間の間、私

はリラックスすることができず、私は眠るのが困難です。

でも、私はいつでも頑張ります。それが不可能に思えても成功するためには、怖いときでも一生懸命働くことが非常に重要です。

### 【一番楽しかったの時はいつですか?】



RYLA イベント チーム5番



他の地区の留学生たちと一緒に難波に行った



ロータリーの留学生のオリエンテーション



献血を手伝う



茶道イベント



高校留学生の日本語のスピーチコンテスト



ロータリー クリスマスパーティー



ハンガーゼロブースで手伝う



留学生たちと一緒京都に行った





私の日本初日!

# 【ありがとうございます!】

私は一年間で日本の生活を経験できるように してくれたロータリーのみんなさんに感謝します。 日本に来て、ほんまに良かったです。

# 米山奨学生報告

ノルアイン ビンティ アブドラーさんの近況報告 は次週に掲載いたします。